

# *Le président cubain évalue la marche du programme national du logement*

---



La Havane, 30 août, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel, a analysé la marche du programme national du logement avec des responsables du Parti Communiste et du gouvernement.

20 mille 512 logements avaient été terminés fin juillet, ce qui équivaut à 62% du chiffre fixé pour cette année.

Moyennant une vidéo-conférence, Miguel Díaz-Canel a dialogué avec les autorités des 15 provinces cubaines et de l'île de la Jeunesse, qui a le statut de municipalité spéciale.

Il a enquêté sur les causes de la non observation de plusieurs points du programme dans chaque territoire.

Il a d'autre part salué les résultats obtenus par les provinces de Las Tunas et de Guantanamo, dans l'Est de notre pays.

Il a signalé que le programme avance dans son ensemble mais qu'il faut tout de même redoubler d'efforts.

«Je crois que pour ce qui est de la documentation, il y a des progrès. La documentation est pratiquement au jour le jour. Dans quelques endroits, le rythme de la construction de logements s'est accéléré notamment grâce à la participation des propriétaires. Le programme de construction de logements à l'intention des sinistrés des cyclones et de la tornade avance bon train aussi. Maintenant, le plus important est d'augmenter le rythme de la construction.»

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/200528-le-president-cubain-evalue-la-marche-du-programme-national-du-logement>



**Radio Habana Cuba**